

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 26. Mai 2015

Leerstand von Wohnungen (SPD/CDU/Grüne/REP)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat alles in seiner Macht Stehende zu unternehmen, damit die seit Jahren leerstehenden und systematisch verfallenden Häuser Andreasstraße Nr.4 bis 8 renoviert, und die darin befindlichen 18 Wohnungen dem Wohnungsmarkt zugeführt werden.

In Wiesbaden herrscht Wohnungsmangel. Es ist sozial unverantwortlich, dass die oben bezeichneten Wohnungen seit Jahren leer und dem Wohnungsmarkt nicht zur Verfügung stehen. Darüber hinaus verschandeln die heruntergekommenen Häuser das Quartier Biebrich Süd - Ost und behindern das Renovierungsprogramm von Bund, Land und Stadt zur Aufwertung des Stadtteils.

Beschluss Nr. 0043

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher